
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 82278641

Prix 2 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  ce  lumineux  appartement  traversant  de  3  pièces  de  70  M²,  situé  au

5ème étage d'une résidence prestigieuse sur la croisette à cannes. Offrant une vue

panoramique sur la mer et la baie de cannes, ce bien dispose d'une pièce de vie

avec cuisine, de deux chambres en suite et d'une terrasse de 10 m². Situé sur la

croisette  face  à  la  mer,  cet  appartement  est  parfait  pour  ceux  qui  cherchent  un

emplacement  exceptionnel.  Un  garage  et  une  cave  complètent  ce  bien

d'exception.  Classe  energie:  145  dclasse  climat  :  31  dmontant  moyen  estimé

Dépenses annuelles d'énergie usage standard, base prix ...

Discover this bright 3-room, 70 sqm crossing apartment, located on the 5th floor of

a prestigious residence on the croisette in cannes. Offering a panoramic view of the

sea and the bay of cannes, this property features a living space with a kitchen, two

en-suite bedrooms, and a 10 sqm terrace. Situated on the croisette facing the sea,

this apartment is perfect for those seeking an exceptional location. A garage and a

cellar  complete  this  outstanding  property.  Energy  class:  145  dclimate  class:  31

destimated average amount of annual energy expenditure for standard use, energy

price base for ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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